

LA GRANDE BÉROCHE

Kermesses et fêtes d'école de fin d'année scolaire

Les élèves, leurs enseignants et les membres des comités d'école ont fêté en beauté la fin de l'année scolaire en bénéficiant d'un temps caniculaire.

Saint-Aubin

La kermesse scolaire du collège primaire de Saint-Aubin s'est déroulée le vendredi 22 juin sous le thème «Balade gourMonde». Dès 17 heures, les participantes et les participants étaient invités à visiter les neuf stands situés sur un parcours partant et finissant au collège en passant par le chemin des Charrières et la rue de l'Hôpital. Les stands étaient tenus par les élèves des différentes classes et correspondaient chacun à différents pays du monde. Chaque stand offrait une dégustation et une animation en relation avec le pays représenté. Le soleil était de la partie, l'enthousiasme, la motivation et le plaisir des élèves aussi. La fête était parfaitement réussie, elle s'est poursuivie dans la cour du collège où le comité d'école avait préparé ce qu'il fallait pour satisfaire chacun.

Gorgier

Les élèves et leurs enseignants revêtus de tenues de pirates ont occupé l'espace du préau et de ses alentours où des jeux battaient leur plein: jeux d'eau, ouverture de coffres au trésor, bataille navale dans la fontaine, batailles à coups d'épée et de pistolets. L'ambiance était à la sauce caraïbe.

La restauration a été à la hauteur avec ses raclettes, ses poissons du lac, ses saucisses et planches de viandes froides et de fromage du cru. Et les parents des élèves étaient aux fourneaux à tour de rôle avec les membres du comité d'école. De plus, un écran géant a permis au public de suivre le match Suisse-Costa-Rica. Belle organisation, bravo les Belins.



Les enfants se sont produits sur la scène de Provence.

Photo: LW

Bevaix

Les joutes qui ont débuté les 28 et 29 juin avaient pour thème «Il va y avoir du sport au verger communal». Les élèves du cycle 1 se sont défiés lors de courses d'estafette, de jeux d'eau et les plus grands ont eu l'occasion de pratiquer le handball, le kin-ball, l'unihockey, le kubb et un baby-foot humain construit par Pascal Arrigo et Christian Camélique.

Verger communal

Samedi 30 juin, en fin d'après-midi sous un soleil de plomb, la remise des prix a eu lieu dans le verger communal en présence des parents et avec des stands de nourriture et de boissons.

La Haute Béroche:

Vaumarcus, Fresens et Montalchez
La kermesse scolaire des trois villages de la Haute Béroche a eu lieu le jeudi 4 juillet à Provence dans la salle des fêtes. Celle-ci regroupait les élèves des écoles primaires de Fresens, Montalchez et Vaumarcus, soit en tout 58 enfants (23 de Fresens, 17 de Montalchez et 18 de Vaumarcus).

C'était la 4e fois que ce site de la salle de Provence était choisi pour cette manifestation.

Les buffets de nourriture et de desserts étaient garnis de confections faites par les familles et ont eu beaucoup de succès. La salle était pleine. Ces familles étaient nombreuses et

regroupaient souvent plusieurs générations, d'où une ambiance conviviale et «à la bonne franquette». Un spectacle et des chants ont réuni sur la scène de Provence ces enfants soit par groupes ou tous ensemble. Le bénéfice de la soirée alimentera les caisses de classe et aidera principalement à financer les camps de ski et les courses d'école.

De plus, les organisateurs ont fêté Marilyn Wittwer, une enseignante de soutien qui prenait sa retraite.

Les comptes-rendus de ces manifestations ont été rédigés par BRE, LW et A. Allisson



Saint-Aubin au stand de l'Espagne.

Photo: BRE



Gorgier, ouverture du coffre des pirates.

Photo: A. Allisson